



Las Torres de Cotillas 'recicla' a su sector deportivo en el uso de desfibriladores

Empleados de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, y monitores de clubes y asociaciones locales asistieron a sendos cursos para renovar su acreditación en el uso de estos aparatos

30/12/18 – El cuerpo de Protección Civil de Las Torres de Cotillas prosigue con los cursos de formación en el municipio en el uso de desfibriladores semiautomáticos (DESA). En esta ocasión celebró dos cursos de 'reciclaje', celebrados el 22 y el 29 de diciembre, dirigidos a los empleados municipales de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, y a los monitores de distintos clubes y asociaciones de la localidad. Estas formaciones tuvieron una duración de 4 horas, en las que se les refuerzan los conocimientos obtenidos y realizan prácticas con un desfibrilador de entrenamiento.

"Los asistentes a estos cursos han podido así renovar su acreditación para la utilización de estos aparatos, que tiene una validez de dos años", señala el concejal del área, Ginés Pérez, que también participó en esta formación. En total se han reciclado 36 empleados y monitores, que podrán usar los distintos desfibriladores que existen en todas las instalaciones deportivas municipales.



+INFO